

LE SIÈCLE, LES HOMMES, LES IDÉES

Un message

Pendant près de deux années, la revue *Égards* a eu le courage méritoire de m'offrir un espace d'expression incomparable, de ce côté-ci de l'Atlantique. Je me dois d'en remercier expressément tous les membres, car sans eux il est évident que jamais je n'aurais été à même de comprendre les enjeux politiques et culturels qui ont cours ici, au Canada, le pays que j'ai choisi pour mon exil hors de France. Des raisons professionnelles m'empêchent, provisoirement, de poursuivre cette fructueuse collaboration. Nos ennemis s'en réjouiront probablement, mais je leur conseille alors de bien en profiter. Car ce n'est en effet qu'un au revoir, mes frères, et permettez-moi de vous le dire : *I Will Be Back*.

Entre temps, je n'hésiterai pas, s'il le faut, à répondre, dans *Le siècle, les hommes, les idées* (une chronique qui, je le rappelle, porte le titre d'un livre du grand Ernest Hello), aux attaques, aux insultes, aux calomnies des intellectuels d'ici, clones besogneux de ceux de France.

MAURICE G. DANTEC

Le mariage gai adopté : honte au Québec !

Le mariage gai a été adopté par la Chambre des communes le 28 juin dernier à 21h00 à toute vitesse par le gouvernement libéral pour mater la forte opposition de la société civile à ce projet de loi inique et invalide. Le Professeur Douglas Farrow, de l'Université McGill, propose même d'ignorer une telle loi qui manque totalement de fondement légal et moral.